



L'évêque Pitirim de Jakarta célèbre la Divine Liturgie au Laos



Service de communication du DREE, 27.11.2023. Le dimanche 26 novembre, l'évêque Pitirim de Jakarta a célébré la Divine Liturgie à Vientiane (Laos). L'archipasteur s'est rendu dans la capitale du Laos avec la bénédiction de l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, le métropolitain Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est.

L'office était célébré dans les locaux de la Maison russe de Vientiane, rapporte la chaîne Telegram de l'Exarchat patriarcal. Des employés de la mission diplomatique et des expatriés orthodoxes étaient venus assister au service divin.

Après l'office, les fidèles ont poursuivi leur échange avec Mgr Pitirim pendant les agapes.

Pour rappel, du 25 au 27 octobre, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est était venu au Laos. Pendant son voyage, l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est avait rencontré le directeur du Département des affaires religieuses du Front populaire du Laos, avec lequel il avait discuté du fonctionnement de la paroisse de Vientiane. Par ailleurs, le hiérarque avait rencontré l'ambassadeur de Russie dans ce pays, pour discuter de la pastorale des expatriés russes au Laos. Le métropolite Serge avait aussi célébré la Divine Liturgie à la Maison russe pour les membres de la communauté orthodoxe, dédiée à saint Alexandre Nevski.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91077/>